

Al 127.4 por ciento llegó la inflación en Argentina

BUENOS AIRES, 7 de noviembre (IPS).—El índice de precios al consumidor, que mide el costo de la vida, aumentó en octubre un 9.8 por ciento y llegó al 127.4 por ciento en los primeros 10 meses del año, mientras que de octubre del año 1977 hasta el mes pasado la variación del mismo índice fue del 166.1 por ciento, de acuerdo a los datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC).

Con el informe del INDEC queda en claro que, pese a la insistencia oficial en utilizar los instrumentos monetarios, el crecimiento de la inflación continúa mostrando una traza de "serrucho" del cual apareció ahora otro de sus dientes. El 9.8 por ciento de octubre es el tercer aumento importante registrado por los precios al consumidor en lo que va del año, ya que sólo fue superado por el 11.1 de abril y el 13.4 de enero, mientras que lo sigue de cerca el 9.5 por ciento de marzo. Ninguno de los índices mensuales de precios registró una variación porcentual interior al 5 por ciento, en este año.

Las cifras de octubre tuvieron su incremento más destacado en el rubro "indumentaria", con un 17.3 por ciento, seguido por "alimentación y bebidas", que tuvo el 10.8 por ciento y continúa pesando significativamente en toda la composición del índice. "Transporte y comunicaciones", con el 9.4 por ciento, constituyó el tercer escalón del índice y luego siguieron "bienes y servicios varios", con el 8.3 por ciento, y "equipamiento y funcionamiento del hogar", con el 7.2 por ciento, entre otros.

De acuerdo con este cuadro de precios de enero a octubre de 1978, es posible prever que, de continuar esta tendencia, al concluir el año la inflación supere el 150 por ciento y hasta haya especulaciones de que pue-

da superar el 162.4 por ciento registrado en 1977.

El criterio encuentra sustento en el crecimiento experimentado por los precios mayoristas de octubre, que —con un 9.9 por ciento—

tendrán influencia en el costo de la vida del corriente mes de noviembre, junto con los efectos del incremento que se operó en los combustibles a fines del mes pasado.

▷ Videla habló otra vez con sus generales

Chile descarta la continuación de las pláticas con Argentina

BUENOS AIRES, 7 de noviembre (UPI, Latin, AP e IPS).— El presidente argentino, general Jorge Rafael Videla, sostuvo hoy una reunión de cinco horas con los jefes de las tres armas y el canciller Carlos Pastor, en busca de fórmulas para la continuación de las negociaciones bilaterales con Chile sobre la disputa limítrofe en el canal de Beagle. Este ha sido el quinto encuentro del Comité Militar en los últimos siete días.

En Santiago, mientras tanto, el jefe de la junta militar, general Augusto Pinochet, hizo otro tanto con sus principales ministros y asesores para analizar el diferendo limítrofe, se anunció oficialmente. La reunión gubernamental chilena se abocó al estudio de las notas epistolares que recientemente intercambiaron los mandatarios de ambos países.

Luego de finalizar la junta, el canciller chileno, Hernán Cubillos, descartó una vez más la posibilidad de una continuación del diálogo bilateral y sostuvo que Chile aguarda la respuesta argentina para llevar el tema territorial al Tribunal Supremo de La Haya. Al tiempo, fuentes de la Cancillería sostuvieron que el gobierno de Santiago está resuelto a re-

currir directamente al citado tribunal, dentro de tres semanas, independientemente de la contestación de Buenos Aires.

Medios diplomáticos dijeron que si en el lapso de tres semanas no hay una respuesta concreta argentina a la invitación de llevar el problema a la Corte Internacional, se daría por entendido que se desestimaron las sugerencias chilenas y se actuaría unilateralmente.

Mientras tanto, Augusto Pinochet dispuso hoy que ningún militar pase a retiro hasta enero del año próximo, no obstante los recientes ascensos producidos en las fuerzas armadas. Los actuales generales se mantendrán en funciones hasta que "se hagan los ajustes que sean necesarios".

En Washington, mientras tanto, el Departamento de Estado, declaró este día que no considera como un factor de desequilibrio en la región sudamericana la compra de 26 aviones franceses de combate *Mirage* por Argentina, en una reciente transacción con el gobierno de Israel.

La vocero de la dependencia Jill Schuker, señaló que se trataba de "aviones viejos". Argentina tiene otros doce *Mirage* en su fuerza aérea.

La inflación sigue creciendo en Argentina; el gobierno impotente

BUENOS AIRES, 7 de noviembre (AP).— La inflación es el principal problema económico del actual régimen militar y es posible que la tasa de este año supere ligeramente a la de 1977, contrariando anteriores pronósticos optimistas del ministerio de economía, indicaron fuentes responsables.

El fenómeno inflacionario mantiene prácticamente intacta su fortaleza, dice hoy el diario *Clarín*, al informarse anoche que los precios al consumidor aumentaron en octubre un 9.8 por

ciento. El incremento había sido del 6.4 por ciento en septiembre. En los diez primeros meses del año, el costo de la vida subió un 127.4 por ciento, superando la cifra de igual lapso de 1977, que fue del 112.6 por ciento.

De proseguir el actual ritmo inflacionario, se cree que el índice total de 1978 llegará al 166 por ciento, con lo que se superaría la tasa del 160.4 por ciento del año pasado. A comienzos de este año, el ministro de Economía José A. Martínez de Hoz y su equipo de asesores pronosticaron que la inflación no excedería del 70 por ciento.